

## Bienen im Klassenzimmer

Vor einigen Wochen brachte uns Herr Stuki Bienen ins Klassenzimmer.

Den wir hatten als neues NMM Thema Bienen. Unser Schulabwart

baute auf einem Pult ein Gerüst, auf dem der Bienenkasten stand.

Am Anfang hatten die Bienen noch keine Königin. Doch schon bald züchteten sie 2 Königinnen heran. Als die

2 Königinnen geschlüpft waren ging es natürlich nicht lange gut. An einem

Dienstagnachmittag während der Deutschstunde, sah Piliph wie die Bienen

ausschwärmten. Die ausgeschwärmten

Bienen flogen ins Gebüsch auf dem Pausenplatz. Die vertriebene Königin

nahm fast den ganzen Schwarm mit.  
Am nächsten Tag fing Herr Stuki  
den ausgeschwärmten Schwarm um  
5 Uhr Morgens ein. Nach dem die  
Bienen ausgeschwärmt waren hatte  
es nur noch wenige Bienen im Stok.  
Dies blieb auch so und trotzdem  
konten wir die Bienen sehr gut  
beobachten.